

2024-01-12

## **De cuerpos que curan a mentes que nutren: La extraordinaria jornada de la directora Dodson desde una brillante carrera médica a la excelencia educativa**

*El destino intervino para que la actual Directora del Año del DCSD entrara en la enseñanza pública*

En los atareados pasillos de la Escuela Secundaria Redan, la presencia de la directora Vitella Dodson es un ejemplo de esplendor y pasión. En aquel entonces, nunca podría haber imaginado ser nombrada Directora del Año 2023-2024 del Distrito Escolar del Condado de DeKalb en la 10ª edición de los Premios Anuales de la Academia a la Excelencia Educativa del Distrito el pasado mes de noviembre. Porque tenía la vista puesta en una próspera carrera médica, con bata blanca y estetoscopio.

Su paso a la educación se produjo casi por casualidad.

"Decidí dar clases mientras estudiaba medicina, lo que cambió mi trayectoria profesional", explica la directora Dodson.

Esta decisión encendió su pasión por el maravilloso mundo de la enseñanza, especialmente de las ciencias, una materia muy cercana a su corazón, gracias a sus inspiradores maestros de la Escuela Secundaria Dunwoody.

"Enseguida me enamoré de la enseñanza y me conecté con mis alumnos. Quería prepararlos para la ciencia en el siguiente nivel", dijo la directora Dodson.

Gracias a algunos maestros de ciencias destacados, su pasión por la ciencia se remonta a sus días de alumna en la Escuela Primaria Hightower, Escuela Intermedia Peachtree y Escuela Secundaria Dunwoody. Ella quería inculcar el mismo entusiasmo a sus alumnos, un objetivo que sin duda ha logrado.

La elección de la directora Dodson como Directora del Año del DCSD no fue sólo un galardón profesional. Significó mucho más por el momento en que completó el círculo para ella como producto del distrito escolar y empleada leal desde hace mucho tiempo.

"A excepción de un año, todo mi historial laboral ha sido con DeKalb. Es un honor increíble recibir un premio del Distrito que me educó y donde he pasado mi tiempo como educadora", declaró orgullosa.

La formación de la directora Dodson es tan variada como su trayectoria profesional. Es licenciada en bioquímica y biología molecular por la Universidad de Georgia y posee un máster y un título de especialista en educación secundaria, con especialización en currículo e instrucción, por la Universidad Grand Canyon.

Su trayectoria profesional en el Distrito ha sido nada menos que meteórica. Empezó en la Escuela Secundaria Redan, donde inicialmente enseñó ciencias. De servir como entrenadora académica y subdirectora en las Escuelas Secundarias Redan y Lithonia, no pasó mucho tiempo antes de que fuera seleccionada como directora de la Escuela Secundaria Redan en el 2020.

"No hay lugar como la Escuela Secundaria Redan", dijo. "Los alumnos y el personal te tratan como si fueras de la familia. En Redan tenemos un dicho: "Un Raider, siempre es un Raider", que personifica el ambiente comunitario de la escuela. La escuela es rica en historia y excelencia, y es un honor servir como directora".

Los compañeros de la directora Dodson se han dado cuenta de su innegable impacto en la Escuela Secundaria Redan. La Dra. Monique Robinzine, jefa del departamento de educación excepcional de Redan, elogió su estilo de liderazgo.

"A través de su liderazgo visionario, ha creado una cultura de colaboración e innovación, fomentando un entorno de aprendizaje dinámico", dijo la Dra. Robinzine. "Su política de puertas abiertas y su disposición a escuchar las preocupaciones han creado también un clima escolar positivo en el que los alumnos y el personal se sienten valorados y apoyados."

La Dra. Stacey Barlow, subdirectora de la Escuela Secundaria Redan, hace eco de este sentimiento y describe a la directora Dodson como una líder servicial.

"Su principal objetivo es el crecimiento y el bienestar de la escuela y de todos los que la integran. No permitirá que seas mediocre o promedio", dijo la Dra. Barlow. "Su mentalidad de crecimiento corresponde con su capacidad para preocuparse genuinamente por tu bienestar. Su objetivo es servir y crecer. La compasión, el carácter, la competencia y la consistencia de la Sra. Dodson tienen a la Escuela Secundaria Redan a la cabeza en todas las áreas".

Directora del Año o no, Dodson ve su papel como algo más que un cargo administrativo. Es una firme defensora de que todos los maestros y el personal trabajen juntos debido al increíble poder de la educación pública para establecer conexiones duraderas e influir en las vidas de las personas en los años venideros.

"No estoy sola en este trabajo, y tengo la oportunidad de colaborar con otros para asegurarme de que la Escuela Secundaria Redan sea el mejor lugar para los alumnos", dijo.

Como pueden ver, la trayectoria de la directora Vitella Dodson, de aspirante a doctora en medicina a figura transformadora de la educación, es un testimonio del poder de seguir la propia pasión. Su historia no trata sólo de los caminos que elegimos, sino de los que nos eligen a nosotros, que nos llevan a destinos que nunca imaginamos, pero a los que estamos destinados.